



SE SYNDIQUER c'est défendre sa retraite !

Le monde du travail est totalement déséquilibré : les patrons et les hiérarchies sont puissants si on reste isolé.e. Au quotidien il y a également un grand nombre d'injustices, d'irrégularités ou de non respect du code du travail. Les syndicats sont des outils créés par les travailleuses et les travailleurs pour se défendre au quotidien et pour améliorer nos conditions de travail : le nombre et la solidarité font notre force.

A Solidaires, nous ne voulons pas en rester au statu quo : nous agissons pour gagner de nouveaux droits. Par exemple, nous nous battons pour un SMIC minimum à 1700 euros net et une augmentation générale des salaires, pensions et minimas sociaux de 400 euros par mois.

L'Union syndicale Solidaires c'est plus de 110 000 adhérentes et adhérents membres de syndicats, dont les SUD, en fonction du secteur professionnel dans le privé comme dans le public. Nous agissons aussi toutes et tous ensemble dans les territoires via nos unions départementales et locales.

Se syndiquer à Solidaires, c'est renforcer un syndicalisme démocratique qui est indépendant des patrons, des gouvernements et des partis politiques.

Ecologiste et anticapitaliste, féministe, antiraciste, LGBT+, antifasciste et internationaliste, Solidaires porte des valeurs au quotidien qui visent à améliorer le monde dans lequel nous vivons, en luttant pour l'égalité des droits et pour mettre en place à toutes les échelles un système économique qui préserve la planète.

N'hésite plus, rejoins-nous !

